

Anfrage Nr. 0036/2009/FZ

Anfrage von: **Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz**

Anfragedatum: **20.07.2009**

Betreff:

**Rückbau der L600 zwischen B3 und
Bruchhausen**

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 03. August 2009

Schriftliche Frage:

Als Ausgleichsmaßnahme für den Bau der B535 war festgelegt worden, die L600 zwischen B3 und Bruchhausen zurück zu bauen.

Weshalb wird mit dem Rückbau nicht begonnen? Wer ist für den Rückbau zuständig?
Was kann die Stadt tun, um dafür zu sorgen, dass die Maßnahme erfolgt?

Antwort:

Zuständig für den Rückbau der L 600 zwischen B 3 und Bruchhausen ist die Abteilung 4 beim Regierungspräsidium Karlsruhe. Nach dortiger telefonischer Auskunft vom 22.07.2009 sind sich die zuständigen Kollegen des Problems bewusst und sind an der Bearbeitung dran. Es gibt jedoch Widerstände der betroffenen Gemeinden, die den Vorgang zum Stocken bringen. Die betreffenden Gemeinden sind vom Regierungspräsidium Karlsruhe aufgefordert, in Kürze Alternativen vorzulegen. Kommen sie dieser Aufforderung nicht nach, wird mit dem Rückbau begonnen.

Sitzung des Gemeinderates vom 29.07.2009

Ergebnis: behandelt